

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

**Décès d'Albert Falco
Communiqué de Michel Vauzelle,
Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur**

« J'ai appris avec tristesse la disparition d'Albert Falco, personnage emblématique du monde de la plongée en Provence-Alpes-Côte d'Azur. Cet homme exceptionnel, généreux et engagé, suscitait l'admiration de tous pour son combat quotidien en faveur de la préservation du monde sous-marin.

Capitaine du navire la Calypso auprès du commandant Cousteau, Albert Falco a navigué dans le monde entier. Né à Marseille, il s'est également consacré à la protection des fonds sous-marins de Provence-Alpes-Côte d'Azur, plus particulièrement des calanques, si chères à son cœur, et surveillait de près la qualité de nos eaux. Il s'attachait également à transmettre son savoir et sa passion à tous, surtout aux plus jeunes, notamment en participant aux côtés de la Région à des événements comme la « chasse aux trésors Objectif Atlantide Méditerranée ».

Mes premières pensées vont à sa famille et à ses proches auxquels j'adresse mes très sincères condoléances. »